

Chers amis des MDN,

C'est avec une profonde tristesse que nous vous annonçons le décès soudain de notre très cher Damien.

Son départ va laisser un grand vide pour nous tous. Damien était une si belle personne, un ami fidèle, généreux, gentil, enjoué, dévoué pour notre association et tant apprécié par tous les enfants et par tous les membres des MDN.

Nous pensons très fort à toute sa famille.

Nous vous tiendrons informés des détails concernant les funérailles.

Dans ce contexte de profonde tristesse, nous annulons la réunion du jeudi 11 avril. Nous fixerons une autre date ultérieurement.

Courage à vous tous.

Micheline et Isa

